

Information UFE

L'UFE invitée à la grande manifestation de la Fédération allemande des forains

La politique prend position sur des thèmes forains d'envergure européenne



Vue de l'auditorium du Centre de congrès de Düsseldorf.

L'entrée des drapeaux forains est toujours un moment unique, important et très émotionnel lors de chaque manifestation des associations foraines européennes. C'était également le cas le 14 janvier à Düsseldorf, lorsqu'au début de la grande manifestation de la Fédération allemande des forains, les délégations de drapeaux des associations DSB et UFE ont fait leur entrée dans l'auditorium du Centre des congrès Sud sous les applaudissements nourris de plusieurs centaines d'invités. Dans son allocution de bienvenue, Albert Ritter, président de la DSB et de l'UFE, a rappelé avec fierté la longue tradition des drapeaux, qui représentent symboliquement l'unité des forains en Europe.

D'éminents représentants de la politique, de l'économie, de l'administration et des associations ont répondu à l'invitation de la DSB et ont pris position dans leurs discours sur les thèmes actuels de la branche, tels que le manque de main-d'œuvre et la sécurité lors des fêtes foraines. Dans son discours aux représentants du peuple, le président Ritter les a exhortés à soutenir la sécurité des fêtes foraines et des marchés de Noël. Il a critiqué en termes clairs l'augmentation des frais de licence de la GEMA, la société pour les droits d'exécution musicale et de reproduction mécanique, pour la musique sur les marchés de Noël. Il a également déclaré que les entreprises ne pouvaient plus faire face à la bureaucratie débordante avec ses obligations de documentation et ses directives.

Après la manifestation, les représentants de l'UFE, parmi lesquels le vice-président Atze Lubach-Koers et la secrétaire générale adjointe Nina Crommelin, ont eu amplement l'occasion d'échanger avec leurs collèques lors de la soirée de gala.

Impressions de la grande manifestation :



Le président Albert Ritter salue les invités.



Le vice-président Atze Lubach-Koers. Photo : DSB



Entrée des drapeaux. Photo : DSB



Président de l'ESJU Bernhard Parpalioni. Photo : DSB



Albert Ritter a tout particulièrement souhaité la bienvenue à llona Wiesbauer, la nouvelle représentante des exposants de l'UFE en Autriche.



Mona Neubauer, ministre de l'Économie et vice-ministre-présidente de Rhénanie-du-Nord-Westphalie (3e à partir de la gauche) dans le cercle de l'UFE. Photo : DSB

Information UFE

Service d'information de l'Union Foraine Européenne

Numéro 2.2024, 07.02.2024

Bureau de la rédaction

Albert Ritter (responsable)

Christoph Jansen

Droits d'auteur des photos

Sauf indication contraire: UFE

Nous sommes heureux de fournir des photos de l'UFE en qualité d'impression.

Personne de contact

Christoph Jansen

Europäische Schausteller-Union

c/o Deutscher Schaustellerbund e.V.

Am Weidendamm 1a, D-10117 Berlin

Téléphone: +49 (0) 228 64 48 64

Portable: +49 (0) 170 270 66 68

E-Mail: christoph.jansen@dsbev.de